

# 一般質問



いのちと健康をまもるために



香美町観光振興計画 当初ロゴ

## 今後の香美町「観光振興」について問う

### 町民皆様のご提案は、前向きに協力します



いるかについて伺う。

②役場は、観光業が香美町

経済へ与える波及効果を

定量的に把握できている

かについて伺う。

③観光関係者・観光協会・

行政の3者が役割を理解

し、観光客のニーズを的確

に捉えながら目標設定し

観光振興に取り組めてい

るかについて伺う。



なかむら たかし  
中村 崇志 議員

## 八鹿病院の人勧実施に支援を 病院組合の権限、だが思いは同じ



やまもと けんじ  
山本 賢司 議員

勧実施は12月補正で予算化できないとしている。

このままでは、宝の人材

が流出し、病院はますます

苦境に陥ってしまいます。

町立香住病院には、繰出

金を増額して人勧実施を行

う。八鹿病院組合の構成市町で財源支援を行い、人

勧実施を支援することで、

病院を守るべきだ。それこ

病院は、医師、看護師は足りない、赤字だ、新たなプランをつくれ、と苦笑している。八鹿病院組合は、財源がないから、今年の人

が、地域疲弊が進む中、観光業は本町を支える基幹産業である。

①「香美町振興計画」に基づき計画的に進行できて

町長 ①香美町観光振興計画は、観光協会、商工会長で組織された委員会で目標像「日本一」を食べに行こう兵庫県香美町」としており観光誘客貢献しているものと考えております。

②観光入込客数の調査を毎年実施し、エリア・目的別の入込数等、関係者から

収集し県に報告していますが、地域経済の波及効果までは課題があり仕組化できていません。

③役割を理解していると思いますが、役割分担や責任所在を不明瞭にしている部分もあります。観光関係の皆様と話し合いを進めて参ります。

そが住民のいのちと健康を守る町の使命を果たすことになる。

町長 人件費の増加と物価高により、公立病院の経営は厳しくなっています。国の対応も良い対策は見えません。二市町で構成する公立八鹿病院は、町立香住病院とは性質は違いますが、どちらも大切な

病院です。ただ、人勧実施は組合が自ら決めることです。

月一回、病院組合の構成市町長会があり、病院の状況を伺い、意見を求められます。

ます。人手不足の中、他の団体に移つてもいいのか、言っています。